

# CPC Biobío aboga por tomar acciones para recuperar capacidad económica en la región

Desde el gremio empresarial, se llamó a que la autoridad destrabe inversiones locales, avanzando con la ley para que fluyan más rápido y de manera más eficiente y proactiva.

Jorge Guzmán B.  
 prensa@latribuna.cl



La falta de seguridad y el entrapamiento de los proyectos por los permisos exigidos para su puesta en marcha explicarían la baja en el desempeño económico regional, de acuerdo a la opinión del presidente de la Cámara de la Producción y el Comercio (CPC) de Biobío, Álvaro Ananías.

Las expresiones del dirigente se produjeron al comentar los resultados del último Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) entregado por el Banco Central, observando que la disminución en el registro No Minero no permite evaluar el desempeño económico de forma positiva.

"El Imacec, que salió del 1,4% es importante porque se entregaron las cifras del Imacec Minero y No Minero. El segundo decreció 0,2%, que es importante porque somos una región

no minera. Entonces el análisis del Imacec positivo no corre con nuestra región", explicó.

A juicio de Ananías, "no podemos evaluar las cifras en forma optimista cuando nos damos cuenta de que el Imacec positivo está impulsado por los resultados mineros".

## CRISIS SECTORIAL

Para el dirigente, "este Imacec no viene a hacer otra cosa que reafirmar la situación compleja que tenemos en la región, que es una región industrial y manufacturera que está viviendo problemas con sectores como la pesca, forestal, manufacturero y portuario".

El timonel de la CPC Biobío aseguró que "el resultado del

Imacec viene a confirmar la situación que estamos viviendo en Biobío".

El dirigente recaló que "estamos pasando por una etapa compleja donde tenemos que volver a incentivar al sector forestal, plantando más. Eso se hace con instrumentos de fomento que tiene que crear el Gobierno para los medianos y pequeños, cuidando la violencia para evitar los incendios forestales".

Ananías recordó, además, que "hoy no hay seguros de incendios forestales, por lo tanto nadie va a plantar sin seguros", por lo que abogó por "una política pública de garantizar los seguros forestales, porque hoy las compañías no lo están haciendo".

El titular de la CPC Biobío representante observó que "la autoridad ha ido conociendo

mejor el desarrollo del sector forestal. Al principio había aprensiones importantes en torno a los efectos que tenían los bosques de pino y eucalipto. Estas plantaciones no afectan el consumo del agua. Es más, logran que permean mejor el agua en el suelo, evitan erosiones, apuntan hacia construcción sustentable en madera y la descarbonización".

"Ha sido un proceso de esta administración, que si bien no empezó así desde el día uno, hoy se da cuenta de que es un sector que requiere apoyo y que ayuda a la región del Biobío", contó Ananías.

Por otro lado, sostuvo que

"se debe cerrar la incertidumbre regulatoria que tenemos en el sector de la pesca y ojalá la comisión técnica que está viendo el dumping de acero también avance y llegue a resultados concretos".

En el caso del rubro pesquero, observó que "la autoridad debe escuchar más al sector regulatorio pesquero. El problema es que falta tiempo y eso significa disminución de inversiones y empleos de calidad que podrían estar generándose en ese sector".

Para el dirigente, "estas son las cosas que tienen que ocurrir y funcionar para que la región vuelva a funcionar".



Álvaro Ananías, presidente del CPC Biobío.